



RINGKASAN

SRI INTAN REZEKI, Proses Produksi Siaran Berita Televisi Program “INTIPS” Di Stasiun TVRI Bali . *The production process of the television news program “INTIPS” at the tvri bali station.* Dibimbing oleh GURUH RAMDANI.

Komunikasi merupakan kegiatan manusia untuk saling memahami atau mengerti suatu pesan yang disampaikan seseorang (komunikator) kepada lawan bicaranya (Komunikan) atau komunikasi dapat dikatakan sebagai suatu proses pengoperan pesan dari individu kepada individu lain dan ke suatu kelompok kecil maupun kelompok besar. Berita adalah informasi hangat dan aktual yang disajikan kepada umum mengenai apa yang sedang terjadi, berisi laporan kejadian yang tepat pada waktunya, ringkas, cermat, dan kejadian nyata itu sendiri. Televisi Republik Indonesia (TVRI) Stasiun Bali memiliki banyak program yang tersedia ditayangkan setiap hari dan sekali dalam seminggu, salah satunya program yang membahas berita future bertajuk "INTIPS". program berita tersebut membahas peristiwa yang unik serta aktual yang memberikan informasi menarik sekaligus menghibur penonton.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan tahapan proses produksi dan juga hambatan serta solusi yang dialami tim kru saat melakukan liputan dalam proses produksi program “INTIPS” Di Stasiun TVRI Bali. Lokasi pengumpulan data untuk penulisan laporan akhir ini berada di Lembaga Penyiaran Publik (LPP) di Jalan Kapten Cokorda Agung Tresna Kelurahan Dangin Puri Klod, Kecamatan Denpasar Timur, Kota Denpasar. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan terhitung mulai tanggal 1 Februari hingga 1 April 2022. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan sekunder. Instrument yang digunakan ialah laptop, daftar pertanyaan tak terstruktur, alat tulis berupa *Notes* dan Pulpen, *Smartphone*, dan alat komunikasi lainnya. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam menyusun Laporan Akhir ini yaitu observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, dokumentasi, dan studi pustaka. Proses produksi program “INTIPS” melewati tahapan yang sama dengan proses produksi program berita lainnya. Proses produksi tersebut terbagi menjadi tiga tahapan yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi.

Pada saat melakukan proses produksi program “INTIPS” tidak selamanya berjalan dengan mulus. Adanya hambatan yang terjadi disetiap tahapannya. Hambatan yang dialami yaitu hambatan internal dan hambatan eksternal. Hambatan internal adalah hambatan yang terjadi dari dalam saat melakukan proses produksi berita. Hambatan eksternal adalah hambatan yang terjadi dari luar saat melakukan proses produksi berita. Setiap hambatan tersebut memiliki berbagai solusi untuk mengatasinya agar proses produksi berita berjalan dengan lancar.

Kata kunci: berita *future*, berita unik, proses produksi berita